
LAbg. Markus Wiesler 

An den 
Präsidenten des Burgenländischen Landtages 
LAbg. Robert Hergovich 
Landhaus 
7000 Eisenstadt 

Eisenstadt, am 22. Feber 2024 

Sehr geehrter Herr Präsident! 

Gemäß § 29 GeOL T stelle ich Herrn Landesrat Mag. Heinrich Dorner als 
zuständigem Regierungsmitglied der Burgenländischen Landesregierung folgende 

schriftliche Anfrage 

Sehr geehrte Herr Landesrat! 

Aus Ihrer Beantwortung der schriftlichen Anfrage vom 20.11.2023, Zahl 22 -1645, vom 
2.1.2024, Zahl 22-1685, ergeben sich folgende Zusatzfragen: 

1. Warum lagern die Rotorblätter am Gelände der Straßenverwaltung 
Oberwart? 

Es ist geplant, damit ein innovatives Bauprojekt umzusetzen. 

2. Welches Bauprojekt ist konkret damit gemeint? 

3. Wo wurden diese Rotorblätter angeschafft? 

Die Rotorblätter wurden von einem Windkraftbetreiber einem Dritten zu 
Forschungszwecken überlassen, um Wege einer sinnvollen Nachnutzung zu finden. 

4. Wer ist der Windkraftbetreiber? 

5. Wer konkret ist mit „einem Dritten" gemeint? 

22 - 1744



6. Welche Forschungszwecke werden damit verfolgt? 

7. Welche Kosten sind dabei entstanden? 

Laut Ihrer Aussage sind dem Amt der Burgenländischen Landesregierung dadurch 
keine Kosten entstanden. 

Da die Rotorblätter schon seit einigen Jahren dort gelagert sind und von einer 
kostenlosen Lagerung nicht ausgegangen werden kann, stellen sich folgende weitere 
Fragen: 

8. Wem sind Kosten für die Einlagerung entstanden? 

9. Wieviel wird an wen für die Einlagerung bezahlt? 


